

Prestan atención a miles de desplazados en norte de Siria



Damasco, 3 nov (RHC) Miles de personas desplazadas fueron atendidas por las autoridades sirias en 65 centros de asistencia en la provincia norteña de Hasaka luego de las operaciones militares de Turquía y los enfrentamientos con grupos kurdos.

“Desde los primeros momentos de la agresión turca contra Siria, las instituciones estatales en cooperación con organizaciones y asociaciones benéficas, se movilizaron para brindar toda asistencia posible a las personas desplazadas”, dijo Issam Al-Hussein, jefe del Departamento de Asuntos Sociales y Trabajo.

Los lugares de alojamiento fueron equipados con todos los servicios básicos con ayuda que no se limita a los desplazados sino también los que tuvieron que quedarse en casas de familiares o conocidos, con entrega de canastas de alimentos, artículos de salud, ropas de invierno y otros productos de primera necesidad.

Medios como la agencia nacional SANA indican que los desplazados por la situación sobrepasan la cifra de 150 mil personas, sobre todo de las localidades de Ras al Ain, Abu Raseen y Tel Temer.

La provincia de Hasaka, a 710 kilómetros al norte de la capital siria, tiene un área de más de 23 mil kilómetros cuadrados y una población superior al millón y medio de habitantes y es fronteriza con Turquía.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/206577-prestan-atencion-a-miles-de-desplazados-en-norte-de-siria>



Radio Habana Cuba